

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Covid-19 : la piqûre de rappel du comité du PCAN/EPI

PMM
Libreville/Gabon

CERTES l'épidémie liée au Covid-19 a régressé au Gabon, mais elle est toujours présente. Aussi, les populations doivent-elles faire preuve de vigilance et continuer de respecter les mesures de prévention contre le coronavirus. C'est là, l'essentiel du message de sensibilisation véhiculé mercredi au Centre des

métiers de la femme (Cemef) par le comité de pilotage du programme Promouvoir la santé publique et la résilience sociale contre le Covid-19 en renforçant la chaîne d'approvisionnement nationale des équipements de protection individuelle (PCAN/EPI). Ce projet est financé par le Japon mais exécuté par l'Organisation des Nations unies pour le développement industriel (Onudi), l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et

le ministère de la Santé. Son but, promouvoir la santé publique et la riposte contre le Covid-19. Ainsi, établissements scolaires, administrations, commerces et entreprises (cibles de cette vaste campagne de sensibilisation qui devrait durer trois jours) ont été invités à ne pas baisser la garde. " Nous voulons attirer l'attention de la population sur le fait que le coronavirus circule toujours. Et donc, il faut respecter les gestes barrières, se faire dépister au moindre symptôme, et ne pas oublier de se faire vacciner ", a



Photo: PMM

Le comité du PCAN/EPI lors de sa communication.

rappelé Alex Bekale B'Allogo, consultant à l'OMS-Gabon.

À noter que cette campagne de sensibilisation qui a démarré

au Cemef ce 26 octobre 2022 se poursuivra dans plusieurs lycées, entreprises et marchés de la capitale gabonaise.

Ici et là

LE PERSONNEL DE LA COUR DES COMPTES ÉDIFIÉ SUR LES CANCERS FÉMININS



Photo: PMM

LES cancers féminins, notamment ceux du sein et du col de l'utérus, étaient au cœur des échanges mardi à la Cour des Comptes entre le personnel de cette juridiction et les experts en santé. À partir d'un quizz, Dr Bidaye-Mambenda, cancérologue, a évalué les connaissances des unes et des autres sur ce sujet. Selon elle, la prévention des cancers du col de l'utérus et du sein passe par la sensibilisation, la prise de conscience mais, surtout, par une meilleure connaissance de ces maladies. Ainsi les magistrates de la Cour des comptes ont-elles eu droit à une démonstration des techniques d'autopalpation mammaire avant d'être interpellées sur la gravité de ces deux maladies.

Par PMM et J.A

Toussaint: mardi 1er novembre 2022 férié, chômé et payé

Le ministre de l'Emploi, de la Fonction publique et du Travail porte à la connaissance des employeurs et travailleurs ainsi qu'à toute la communauté nationale que, conformément aux dispositions du décret n° 00727/PR/MTEFP du 29 juin 1998, réglementant le régime des jours fériés en République gabonaise et modifié en son article 2 par le décret N° 000484/PR/MTE du 26 mai 2004, la journée du mardi 1er novembre 2022, marquant la "Toussaint", est déclarée fériée, chômée et payée sur toute l'étendue du territoire national.

NOTE À LA CLIENTÈLE

Chers Clients,

Dans l'optique d'améliorer ses produits et services bancaires, la BICIG procédera à des travaux d'optimisation sur son réseau d'agences.

A cet effet, nous informons notre aimable clientèle de la fermeture de nos agences du **vendredi 28 octobre 2022 à 13h au mercredi 02 novembre 2022 à 7h45.**

Par ailleurs, l'ensemble des Distributeurs Automatiques de Banque (DAB) resteront fonctionnels 24h/24 pour vos opérations de retraits. Nos Terminaux de Paiement Électronique (TPE) seront également disponibles pour vos opérations de paiements chez vos commerçants.

Nous vous présentons nos excuses pour ce désagrément et vous remercions pour votre bonne compréhension.

Avançons ensemble,

La Direction Générale.



Avançons ensemble